

« Venez vous- mêmes à l'écart et reposez-vous un peu » (Marc 6, 31)

Nous sommes au chapitre six de l'Évangile selon saint Marc. Dans ce chapitre nous observons le retour des disciples après leur mission. Jésus tout en les écoutant, les conduit au désert, au calme. Ceci pour deux raisons :

- Le partage : Le vrai partage en profondeur se fait dans le calme pas dans l'agitation.
- Après le travail de mission il est capital de se retirer en silence pour retrouver la communion à Dieu au profond de son cœur.

En effet, Jésus dit aux disciples : « *Venez à l'écart dans un endroit désert, reposez-vous* ». Dieu nous a prévu un endroit pour se reposer. Notre existence, avec tout son poids, doit se reposer en Dieu. C'est l'inquiet saint Augustin qui l'a découvert : « *Tu nous as créés pour toi et notre cœur est inquiet jusqu'à ce qu'il repose en toi.* » (*Les confessions, I, 1*). Cette nécessité de se reposer naît en premier lieu par imitation de Dieu qui s'est reposé après le travail de la création. Deuxièmement par nos limites physiques qui nous imposent un temps de repos, de calme, de retrait pour mieux se ressourcer, pour avoir les forces nouvelles.

Le repos est un besoin spirituel. Il répond par conséquent au besoin de veiller, de prendre un temps d'arrêt pour redresser le cap afin de mettre Dieu au cœur de tout et de le découvrir chez les autres.

En ces temps où la communauté paroissiale va se disperser, beaucoup d'entre nous auront la chance de partir plus ou moins loin pour vivre un temps de vacances, d'autres resteront peut-être mais pas avec le même rythme qu'avant. Ce moment est propice de faire ce qu'on n'a pas le temps ni l'occasion de faire pendant l'année : la redécouverte de l'autre, prendre le temps pour soi, témoigner de notre foi, accueillir l'autre...

Puisse le Seigneur nous accompagner dans nos différents déplacements et nous bénir. BONNES VACANCES !

Père Karel.